

ぶらんど～む一番町商店街



拙者は今、『ぶらんど～む一番町商店街』に来ておる。なんでもここには拙者に関わるもののが設置されていると、足軽の陽に昨年教えてもらったなあ。陽は皆を見守ってくれているかのう…

そして、これが陽が話していたものじゃな。この彫刻が拙者であろうか？ 少し照れるのう。と、今回もこれが謎を解く手がかりでござったか。では、しっかりと注意して見てみよう

さて、謎も解いたところで、政宗様の元へ…おや？ あの④飯屋の看板、あれはまさしく謎一の手がかりの記号でござるな！ しっかりと記録して、政宗様にご報告じゃ



和靈神社

伊達政宗の長男で宇和島藩主である伊達秀宗のもとで産業の拡充、民政の安定に手腕を発揮した家老・山家清兵衛公頼(やまけいせいひいきんより)が祀られています。本社は愛媛県宇和島市にあり、藩主が家老をまつった神社は全国にあまり類を見ません。仙台の和靈神社は山家家が宇和島の和靈神社から分霊して屋敷内に社を建てたのがはじまりと言われています。



奥州・仙台 おもてなし集団 伊達武将隊

仙台藩初代藩主・伊達政宗公を支えた伊達三傑(伊達成実、片倉小十郎景綱、茂庭綱元)。景綱の息子で鬼小十郎と呼ばれた片倉小十郎重綱、政宗公の海外への夢を携えてヨーロッパへと渡った支倉常長。みちのくを歩いた松尾芭蕉を加えた総勢7名にて、仙台・宮城・東北の魅力を伝えるために400年の時を経て現代に蘇り、仙台城を拠点として日本全国、海外へも出陣して日々おもてなしに励んでいます。

奥州・仙台おもてなし集団 伊達武将隊、いざ出陣！

<https://datebusyou.jp/>

なぞきゅう
謎九
玖
なが
はり
みじ
はり
長い針と短い針についている
模様があるマスの文字を、左
上から時計回りに読み。

さ	ち	ほ	ん
う	も	え	き
ゆ	め	ろ	し
い	う	よ	か
の	い	く	な

支倉時計

伊達政宗の家臣の一人だった支倉常長は、「慶長遣欧使節団」を率いて7年をかけメキシコ・スペイン・ヨーロッパを渡航しました。この時計は教皇パウロ5世に拝謁した時の光景を表しています。

謎九の
答え

--	--	--